
FDP Hessen

DR. RUPPERT ZUR WAHL VON NANCY FAESER

02.11.2019

WIESBADEN – Der Landesvorsitzende der Freien Demokraten Dr. Stefan RUPPERT hat Nancy Faeser zur Wahl als Landesvorsitzende der SPD in Hessen gratuiert: „Ich gratuliere Nancy Faeser ganz herzlich zu Ihrer Wahl als Landesvorsitzende. Sie übernimmt damit Verantwortung in einer nicht ganz einfachen Zeit. Ich schätze Nancy Faeser als integre und kluge Sozialdemokratin und wünsche Ihr persönlich viel Kraft, Erfolg und Schaffenskraft für ihr neues Amt. Wir Freie Demokraten haben in den vergangenen Jahren auf Landesebene eng und vertrauensvoll mit der SPD zusammengearbeitet, wo dies inhaltlich möglich war. Wir stehen weiter für Dialog und Zusammenarbeit im Rahmen der Gemeinsamkeiten zur Verfügung. Für die bisherige Kooperation danken wir dem ausgeschiedenen Landesvorsitzenden Thorsten Schäfer-Gümbel. Wir wünschen ihm persönlich alles Gute für seine Zukunft.“